

-Herbstfest -



Unser Herbstfest stand ganz im gruuuuuuuuuseligen Zeichen von Halloween. Viele Geister und gruselige Gestalten huschten durch die Flure und Räume und suchten unsere Schule am 29. Oktober 2024 heim.

Die Räume wurden liebevoll gruselig gestaltet und die gruseligen Kostüme angezogen. Die gruseligen Angebote in nahezu allen Klassenräumen wurden zahlreich und mit viel Freude wahrgenommen. Gruselige Filme, Kinder-Disco, Kinderschminken, Malen, Basteln, aber auch Stationen mit glitschigen Spinnen, gruselige Dachbodenecken und gruuuuuuuselige Gestalten bereiteten viel Spaß. Spinnen pusten, Limbo, „Grusel -Mensch ärgere dich nicht“ und viele andere Spiele sorgten für viele Süßigkeiten in den Halloweenkörben.

Eine Jury schaute sich alle Räume genau an und der gruuuuuuuseligste Raum/ das gruseligste Kostüm gewann



am Ende des Tages, bei einer

Siegerehrung durch unsere Schulleitung, einen eisgekühlten leckeren Preis mit Toppings. Gleich drei Klassen gewannen diesen leckeren Preis.



Vielen lieben dank für die liebevolle gruselige Aufbereitung der Räume und natürlich das Aufräumen im Nachgang. Einen besonders großen Dank an den Schulverein, welcher Dekorationen und auch die Preise für dieses große Vorhaben organisiert und bereitgestellt hat.

Danke liebe Helfer, Unterstützer und Sponsoren!!!

Wir gruseln uns bestimmt 2025 wieder :)